

21 avril 2011

Caricatures

J'ai toujours considéré nos marginaux comme tant en réalité au centre des systèmes où ils apparaissent. Ainsi les sorcières et les possédés étaient-ils les caricatures des religions, pouvoir dominant de l'époque. Aujourd'hui c'est le petit délinquant et le toxicomane qui caricaturent et dénoncent le mieux les règles du jeu du monde dans lequel nous sommes. Arracher le collier de la vieille ou s'injecter l'extase dans la veine illustrent parfaitement la violence du court-termisme et la recherche au mépris de la vie – la sienne ou/et celle des autres - d'un profit maximum pour un investissement minimum. Chaque « civilisation » a les délinquants qu'elle produit...